

広報

ほっこり

発行
第28号

お雛様にも負けない 素敵な笑顔



特養の玄関ホールに飾った
雛人形の前でパチリ!
お雛様より素敵でしょ?

どこよりも、
いのちを愛する東北へ。

社会福祉法人 みやぎ会

特別養護老人ホーム さめがわ

グループホーム さめがわ

〒963-8408 福島県東白川郡鮫川村大字西山字水口 31 番地

TEL. 特養 0247-29-1711 グループホーム 0247-29-1713



SG GROUP



みやぎ会 ホームページ

クオリティ大会開催!



1月30日 第2回西山長生会クオリティ大会を当施設主催で開催致しました。西山長生会の会員11名と当施設より2名の職員が参加し、熱い戦いが繰り広げられました。楽しい雰囲気の中にも、皆さま真剣な眼差しで競技に臨んでいました。参加者の皆さまへ順位ごとに賞品をお渡ししました。競技後は、おいしい昼食を一緒にとり、楽しい時間を過ごしました。



～地域貢献活動～



さくら色のたい焼きづくり挑戦



グループホームでは春の訪れが待ちきれず、管理栄養士と一緒に桜色のたい焼きづくりに挑戦しました。ほんのり桜色の生地にたっぷりのあんこ。とってもおいしかったです。

マジックショー観覧

ZOOMで開催の無料マジックショーを観覧しました。有名なマジシャンがライブでマジックを披露してくれ、皆さま、わくわくした顔でご覧になっていました。一緒にマジックに挑戦したり、楽しいひと時を過ごしました。



できるかな?

総合避難訓練



初期消火!



3月8日 棚倉消防署鮫川分署の方々の立ち会いのもと、総合避難訓練を実施しました。夜間想定避難訓練のため、実際に避難誘導する職員は少ないのですが、少ないからこそ、利用者様を短時間で安全に避難誘導することはとても難しいです。万が一に備えて、真剣に取り組みました。消防職員様より講評を頂き、さらに、迅速に安全に、避難できるように改善していきたいと思っております。避難訓練の後には、消火器使用での消火訓練も実施しました。

勉強会

職員が講師で

年間を通じ、様々な勉強会を開催しております。コロナ感染症対策のため、外部講師をお招きする機会が減りましたが、Webでの勉強会を積極的に取り入れております。Webでの勉強会の良い点は、自分の都合のいい時間帯に受講できることです。職員がそれぞれ、時間を見つけて知識の向上に役立てております。



外部講師をお招きして...

自分の時間に合わせて



笑顔いきいき1丁目だより

Merry Christmas

鮫川にも
サンタさん
来たよ



105才に
なりました!
ありがとう



お誕生会



みなさんで
お祝い
しましょう!



だんごさし



家族の健康を
願って...

福笑い



笑って
よい一年に
なりますように...

かがやき2丁目だより

ありがとう

お誕生会



スノードーム作り



かわいく
作れた♪



どうですか?



新しい入所者様 紹介!!



おにぎりが
大好きです♡



甘い物が
大好きです♡

1月11日の 味噌ラーメン作り

七夕の願い事が
叶いました★



みんな仲良し 3丁目だより



この辺に…

願いを
込めて…

だんごさし



みなさんに
負けないぞ〜!



自分も笑って
福笑い

準備は
OK

よしよー!



1位
ねらいま〜す!



それ!
入るかなあ〜



輪投げ大会

グループホームさめがわ

団子さし

小正月



もっと
長生きするよ



グループホーム 1丁目 ~みんながいつもそばにいる~

ゲーム大会 開催!

銀

ボウリング

表彰式

金

銅

力強い
投球

サイコロゲーム



ストライク(^^)

スパア(^^)

ガータ(-_-)

毎日
笑顔(^^)

賞品も
もらったよ



節分

2月3日、毎年恒例の豆まきを行いました。職員扮する鬼の登場に、豆に見立て、丸めた新聞紙をぶつける!ぶつける!鬼は「また来年」と旗を振りながら逃げて行きました。皆さまに、『福』が舞い込みますように。



花に囲まれて~~

今年も緑化交付金を利用し、花苗を購入。利用者様と一緒にプランターに花苗を植えました。花や土を触る時の利用者様は自然と笑顔になっていました。



文化祭 作品展示

11月25日から11月30日まで鮫川村公民館で開催された鮫川村文化祭へ利用者様の作品を出品致しました。色とりどりの明るい作品を出品することができました。



編集後記

春の訪れと共に、施設の庭にも水仙が咲き始め、お散歩を楽しめる季節になりました。長い間、新型コロナウイルス感染症対策のため、面会の制限等でご不便をお掛けし、皆さまに寂しい思いをさせてしまいました。ようやく、距離を空けてではありますが、面会を実施できるようになりました。利用者様も面会中はとても嬉しそうです。皆さまの笑顔が続き、元気に過ごされることを願っております。H.T

面会について

コロナ感染症防止のため、長い間、面会中止にご協力を頂いておりましたが、現在は、距離を置いての面会を実施しております。なお、マスク着用の上、短時間での面会にご協力ください。引き続き、テレビ電話での面会もできます。詳しくは、施設までお問い合わせください。

ご寄付頂き ありがとうございます

(R4.10月~R5.2月)

- ◆ 老人クラブ連合会 様 タオル
 - ◆ 田中ニット様 布端切れ
 - ◆ 我妻須美子様 ゴミ入れ
- その他、季節の野菜・果物、お菓子の差し入れ等ありがとうございます。

